

BUNDESMINISTERIN FÜR
GESUNDHEIT UND FRAUEN

b m g f

XXII. GP.-NR

2181/AB

2004-12-10

zu 2200/J

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Dr. Andreas Khol
Parlament
1017 Wien

GZ: BMGF-11001/0160-I/A/3/2004

Wien, am 9. Dezember 2004

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische
**Anfrage Nr. 2200/J der Abgeordneten Gabriele Heinisch-Hosek und
GenossInnen** wie folgt:

Fragen 1 bis 6:

Die Vorbereitung des 10-jährigen Frauenberichts befindet sich derzeit im Planungsstadium. Über die Art der Auftragsvergabe, den Umfang und die mitarbeitenden Expertinnen und Experten kann daher noch keine abschließende Aussage getroffen werden.

Frage 7:

Ich halte grundsätzlich die Veröffentlichung von regelmäßig aktualisiertem Zahlenmaterial, das ein differenziertes Bild über die Situation der Frauen in Österreich ermöglicht sowie eine wissenschaftlich fundierte Analyse dieser Situation für wichtig und notwendig.

Mit freundlichen Grüßen



Maria Rauch-Kallat
Bundesministerin